



・編集後記・

今年度2回目のPTA広報誌をお届けします。たくさんの方々の支援によって、今号も無事に発行することができました。ご協力頂いた皆様に、深く感謝申し上げます。高校生活での一大イベント高総体では、南高校の生徒達が大活躍。体操・ソフトテニスはインターハイに出場。他のクラブもそれぞれの力を發揮して活躍しました。

二年後には、東京オリンピックが開催されますが、花巻南高校からオリンピックに出席する生徒が出ることを期待しています。

野球大会では、猛烈に暑い中、全校で心をひとつにして必死に応援しました。野球部の「私立」に負けない強さが印象的でした。生徒達を支えて下さったご家族の皆様・ご指導下さった先生方・応援して下さった皆様に感謝申し上げます。

PTA活動も盛んに開催され、環境美化活動・花南祭・声掛け運動に於いて、PTAの皆様にご協力を頂きました。

3年に一回のPTA主催講演会では、スポーツドクターの辻さんをお招きして、「整えて勉強もスポーツも人生も勝つ!」を演題に、ご講演をして頂きました。

心が整っていないと、判断・決断をしにくくなり、大きく影響する。プロスポーツ選手や歌手も、心が整っていないければ良いプレー良い歌が歌えない。心の作り方、質を高めることが重要。「揺らがず・囚われず・機嫌よく」と、自分で心を整えることの大切さを教えて頂きました。今後の人生に活かすことが出来る素晴らしい内容で、生徒はもちろん、PTAの皆様も大変心に響く講演だったと感じました。

心を整えて、様々なことに一生懸命取り組んで、楽しく質の高い人生を歩んで行けばと思います。

これから、寒い季節を迎えます。体調管理には十分気をつけて過ごして行きましょう。